



CDU-Fraktion im Rat
der Stadt Wuppertal

SPD-Fraktion im Rat
der Stadt Wuppertal

FDP-Fraktion im Rat
der Stadt Wuppertal

*Herrn Bezirksbürgermeister Cleff in der
Bezirksvertretung Langerfeld-Beyenburg*

Gemeinsamer Antrag

Datum 05.05.2009

Drucks. Nr. VO/0360/09
öffentlich

Zur Sitzung am
19.05.2009

Gremium
Bezirksvertretung Langerfeld-Beyenburg

Instandsetzung von Ruhebänken

Beschlussvorschlag

Die Verwaltung wird gebeten, eine der drei Bänke vor dem Ehrenmal Am Hedtberg zu sanieren. Darüber hinaus sollen zwei Bänke im Bereich Frielinghausen / Wallbrecken saniert werden.

Unterschriften

gez. Cleff
gez. Hasenclever
gez. Paul

Begründung

Bei einer der drei Bänke vor dem Ehrenmal Am Hedtberg fehlt die Sitzfläche. Die Bänke im Bereich Frielinghausen / Wallbrecken sollen entsprechend dem Wunsch des Bürgervereins Frielinghausen/Wallbrecken saniert werden. Der Bürgerverein berichtete: „An der Wirtschaftsstraße von Frielinghausen nach Wilhelmstal befindet sich bei Beginn des Waldes auf der linken Seite eine Ruhebänk. Diese ist stark beschädigt bzw. in einem äußerst schlechten Zustand. Hier wäre eine Reparatur oder eine Ersatzbank von Nöten. Das gleiche gilt für die defekte Ruhebänk am Waldrand hinter der Ortschaft Hardtbacher Höhe. Die dort stehende Bank wurde aus dem Boden gerissen und das vordere Sitzbrett wurde entfernt. Lediglich die Halteschraube ragt noch gefährlich aus dem Steinsockel hervor. Diese Bank trägt ein Schild mit der Aufschrift „Forstbetriebsgemeinschaft“.“